



Jeux PLASMATHLÉTIQUES

PARTICIPER C'EST FAIRE GAGNER LA SANTÉ

Pour une année Olympique de tous les records, l'Amicale des donneurs de sang bénévoles de Louhans et sa région accueille lors de sa prochaine collecte de sang le passage de la **Goutte Plasmathlétique**, dans le cadre des **Jeux Plasmathlétiques**. Cet événement régional vise à mettre l'accent sur les besoins en **plasma**, ce liquide si précieux dans lequel circulent nos cellules sanguines et dont les besoins sont en forte hausse pour les patients.

**Collecte de sang du Mercredi 22 Mai
De 8h à 12h30 à la salle polyvalente de Chateaurenaud**

10 Rue de la mairie – 71500 Louhans- Chateaurenaud
RDV sur l'appli *Don de sang* ou sur *mon-rdv-dondesang*

Cette collecte est l'occasion de sensibiliser l'ensemble des donneurs aux enjeux autour du plasma pour révéler les **Plasmathlètes** qui sommeillent en chacun d'eux ! Après leur don, les donneurs sont invités à prendre une photo avec la **Goutte Plasmathlétique**, ainsi réaliser leurs premières actions des **Jeux Plasmathlétiques** : un don et la promotion du don en diffusant leur photo sur les réseaux sociaux. Objectif les inciter à donner, redonner et faire donner de nouvelles personnes pour faire grandir la chaîne de solidarité du don.

Les enjeux autour du plasma :

Les besoins en médicaments dérivés du plasma sont chaque jour plus importants. Certains ont même doublé en France depuis 2007, accentuant la dépendance de la France au plasma étranger. Pour s'en affranchir et répondre au défi de souveraineté sanitaire garantissant le soin de tous les patients, il devient essentiel de sensibiliser largement les citoyens. De les engager nombreux dans la démarche du don et du don régulier.

Un défi de taille, mais accessible. En effet, la matière première pour fabriquer ces médicaments est une ressource illimitée qui coule en chacun de nous. Reste à le faire savoir !

L'EFS et les Associations pour le don de sang bénévole appellent les citoyens à relever le défi de la solidarité : don de sang ou de plasma, 2024 est l'occasion de donner plus souvent et de faire donner son entourage, pour développer la collecte de plasma à hauteur des besoins des patients. **Révélez le Plasmathlète qui est en vous, donnez, redonnez et/ou faites donner !** Chaque action compte pour garantir le soin de tous les patients.

En savoir plus sur les Jeux Plasmathlétiques sur l'article du site internet de l'EFS et l'événement Facebook dédié.